



尚徳福祉会 坂戸保育園 2019. 3.

寒さが緩み、日が差し込むと暖かさを感じられるようになってきました。園庭でもテラスでもめいっぱい身体を動かして遊んでいる子どもたちです。外に行く際には、自分の上着はもちろん友だちの上着もわかるようになり「はい。」と渡す姿も見られています。いちご組での生活も残り少なくなってきましたが、最後まで楽しく過ごしていきたいと思えます。



### シール貼りって楽しいなあ～

室内遊びをしている際に、シール貼りをして遊びました。初めは、「やって～、とって～」という表情でお願いをしていた子どもたちでしたが、最近は台紙からシールを剥がすことが分かるようになり一枚一枚丁寧に取れるようになりました！！と同時に楽しさもわかるようになり、シールを剥がし自分の腕や顔、洋服などに貼って楽しむ姿も（笑）お絵描きと同じくらいシール貼りにも熱中して取り組み楽しんでいきます。

### 散歩に行ってきたよ～

久しぶりに散歩に出掛け、初めて KSP 広場まで行きました。今までは、4人乗りバギーと立ち乗りバギーの2台で行っていたのですが、今回は、立ち乗りバギーのみで出掛けました。高月齢児の子を中心に保育者と手を繋いで歩きました。初めは、バギーに乗りたがっていたのですが「おててつなごうか！！」と声を掛け「あ～る～こ～♪」と歌を歌うとノリノリで歩いてくれました！！低月齢児の子も順番に手を繋いで頑張って歩きました。バギーから降りるとニコッと笑い、嬉しそうにしていました。みんな上手に歩けるようになりました！！そして、バギー内では外を見ながら「あっ！あっ！」と指を差す子やしっかりと柵につかまったりする子など様々です。広場では、思いっきり走ることができ端から端まで走り回っている子どもたちでした。

次年度のクラスに慣れるため  
**3月25日(月)**より部屋を移行し  
新クラス(さくらんぼ組保育室)  
で過ごします。  
それに伴い、朝の洋服セットは  
**Tシャツ・スポン・紙パンツ(各1枚)**  
に変更します。



一年間、ありがとうございました。



入園当初は、初めての場所・初めての人で慣れることに精いっぱいでしたが、今ではすっかり保育園生活に慣れて毎日笑顔で登園している子どもたちです！！そして歩けるようになり、スポンや靴など自分で脱げるようになって、スプーンを使ってご飯を食べられるようになり…自分でできることがたくさん増えた子どもたち。一年間の成長はとても早く毎日驚かされる事ばかりでしたが、楽しい一年間となりました。これからもどんどん大きくなっていく姿を見守っていきたく思います。

保護者の皆様にはたくさんのご協力、また温かく見守って頂いたことで、子どもたちと共に楽しく過ごす事が出来ました。一年間、本当にありがとうございました。

